

ABSTRAK

Amrullah, 2024, “*Pengaruh Penggunaan Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pelaku UMKM di Kecamatan Masamba*”. Skripsi Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institute Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Akbar sabani.

Skripsi ini membahas *Pengaruh Penggunaan Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pelaku UMKM di Kecamatan Masamba*. Tujuan penelitian untuk mengetahui apakah penggunaan modal kerja dapat berpengaruh terhadap profitabilitas pada UMKM di Kecamatan Masamba. Permasalahan yang terdapat dalam penelitian ini adalah Apakah modal kerja berpengaruh dalam peningkatan profitabilitas UMKM di Kecamatan Masamba. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Sumber data dari penelitian ini berasal dari data primer. Tektik pengumpulan data pada penelitian ini adalah Wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan modal kerja berpengaruh positif terhadap profitabilitas UMKM di Kec. Masamba. Artinya bahwa semakin cepat perputaran modal kerja dalam satu priode berjalan maka semakin besar pula UMKM menghasilkan keuntungan. Setiap pengusaha selalu membutuhkan modal kerja untuk membiayai operasi sehari-hari, contohnya membiayai gaji pegawai, dimana uang atau dana yang telah dikeluarkan tersebut diharapkan kembali lagi dalam waktu yang jangka pendek melalui hasil penjualan produknya. Uang yang masuk yang berasal dari penjualan produk tersebut akan segera dikeluarkan lagi untuk membiayai operasi selanjutnya. Dengan demikian, uang atau dana tersebut akan terus menerus berputar setiap periodenya selama usaha itu masih hidup. Pada penelitian kali ini modal kerja digambarkan dengan menggunakan *working capital turnover* yang mengukur perputaran modal kerja, dimana penjualan bersih dibagi dengan modal kerja, modal kerja yang digunakan adalah selisih antara aset lancar dan hutang lancar. Secara teoritis, jika perputaran modal kerja berputar cepat maka profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *return on asset* juga akan cepat meningkat.

Kata Kunci: modal kerja dan profitabilitas